

Arbeitsgruppe Rosentaler Umweltfreunde

Nach einem ersten Treffen von natur- und umweltinteressierten Personen im Frühjahr beschloss die Arbeitsgruppe Rosentaler Umweltfreunde zwei Projekte zu initiieren. Als Umsetzungsziele nahm man die natur- und kindergerechte Gestaltung der Außenanlagen der Volksschule und des Kindergartens in Angriff. Organisiert wurde Anfang Juli eine Begehung des Schulhofes der Volksschule Rosegg und des Kindergartenspielfeldes durch die Leiterin der Umweltberatung Villach, Frau Dipl.Ing. Uedl-Kerschbaumer.

Über die Sommerzeit hinweg plante und erarbeitete Dipl.Ing. Uedl-Kerschbaumer Vorschläge für die Schule und den Kindergarten, welche nach Kriterien des „Natur im Garten“ Konzeptes erfolgten. Nach Gesprächen Anfang September mit Bürgermeister Karl Mitsche und 1. Vzbgm. und Kindergartenreferenten Franz Richau erfolgten die ersten Schritte zur Verwirklichung der Vorhaben. Unter den Eltern der Kindergarten- und Volksschulkinder wurde erhoben, wer an den jeweiligen Projekten mitarbeiten möchte.

Im Oktober wurde mittels Videopräsentation in der Volksschule über Nutzen und Sinn solcher umgestalteten Anlagen, welche auf die Bedürfnisse der Kinder abgestimmt werden, berichtet.

Seitens der Kindergarten- und Volksschule erklärten sich die Vertreter der Marktgemeinde bereit, die von der Umweltberatung vorgeschlagenen Gestaltungsarbeiten größtenteils in Eigenregie durchzuführen. Hilfe kommt auch von den Eltern der Kindergartenkinder.

Am 10. November fand im Medienraum der Volksschu-

le Rosegg ein Workshop zur Gestaltung des Schulhofes statt. An diesem Nachmittag waren die Eltern, die sich zur aktiven Mitarbeit bereit erklärt hatten und deren Schulkinder anwesend. Bei einer Begehung des Schulhofes gaben die Kinder ihre Nutzungswünsche bekannt. Gemeinsam überlegte man sich danach die Gestaltungsideen. Im kommenden Frühjahr wird das erarbeitete Projekt unter tatkräftiger Unterstützung der Eltern umgesetzt werden.

Josef Egarterner



GO-MOBIL® - (Gemeinnützige Organisation zur sicheren MOBILität in der Marktgemeinde Rosegg)

Aufruf!

An alle Interessierten Bürgerinnen und Bürger! Wir suchen dringend Mitarbeiter oder Mitarbeiterinnen, welche bei GO-MOBIL® Rosegg als Fahrer oder Fahrerin eingesetzt werden möchten!

Ideal für Hausfrauen - Dienst von der eigenen Wohnung aus - Ehemann verliert den Alleinverdienerfreibetrag nicht.

Die Tätigkeit wird stundenweise abgerechnet auf Basis geringfügiger Beschäftigung. Wenn Sie gerne in einem motivierten Team mitarbeiten wollen, Ihr Einkommen aufbessern möchten, gerne Autofahren oder einfach den Umgang mit Menschen lieben, melden Sie sich beim Obmann Herrn GR Kurt Pekastnig, Tel: 0664/6036031999 – am besten noch heute!

